

Damen Verbandsliga Südwest

TTC Willstätt : TTC Friesenheim
Samstag, 20.04.2024, 18:00 Uhr

8:4 Heimsieg in der Damen Verbandsliga Südwest für den TTC Willstätt

Großer Jubel herrschte am Samstagabend beim Heimteam vom TTC Willstätt, als Audrey Becker ihr Einzel gewinnen und damit den 8:4-Sieg gegen die Gäste des TTC Friesenheim perfekt machte. Eine gute Leistung zeigte an diesem Tag Kathrin Sachs, die ihre Spiele ausnahmslos siegreich gestaltete. Das Spiel war nach insgesamt rund 3 Stunden beendet. Auch die Zahl von 6 Fünf-Satz-Spielen zeugt von einem großen Fight.

Mit den Eröffnungsdoppeln ging es los. Keinen guten Verlauf schien die Begegnung für Becker / Sachs gegen Schätzle / Shuaib nach Verlust der ersten beiden Sätze zunächst zu nehmen. Doch nach dem Sieg im Entscheidungssatz konnten Becker / Sachs letztendlich dann doch noch die Gratulation des Gegenübers entgegennehmen. Blümle / Siebert bekamen wenig später ihre Gegnerinnen Vogt / Bantle hingegen beim 0:3 nicht richtig in den Griff. Da war final wirklich nichts zu holen. Berichtenswert war bei diesem Spiel, dass alle Sätzen mit jeweils nur zwei Punkten Vorsprung ins Ziel gebracht wurden. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete also 1:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Einen starken kämpferischen Auftritt hatte Audrey Becker, indem ein 2:0-Satzrückstand gegen Daniela Bantle wettgemacht und das Spiel noch im Entscheidungssatz gewonnen wurde. Zwischenzeitlich musste Kathrin Sachs zwar einen Satz abgeben, fuhr wenig später ihr Spiel gegen Silke Vogt, das auf dem Papier im Vorfeld als recht offen eingeschätzt werden konnte, aber trotzdem sicher mit 12:10, 11:13, 11:6, 12:10 ein. Hin und her schaukelte das Spiel zwischen Carina Blümle und Eva Maria Shuaib, bevor das auf Grundlage der TTR-Werte zumindest auf dem Papier sehr überraschende 2:3 feststand. Saskia Siebert machte hingegen mit Anna Schätzle beim 3:0 ziemlich kurzen Prozess und gewann ihr Einzel sicher. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf dementsprechend 4:2. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekam Audrey Becker bei der schlussendlich nach Sätzen klaren 0:3 Niederlage gegen Silke Vogt. Da war final wirklich nichts zu holen. Kathrin Sachs hatte ihre Gegnerin Daniela Bantle beim klaren 11:8, 11:5, 11:9 insgesamt im Griff, so dass sie der im Vorfeld zugeordneten Favoritenrolle vollauf gerecht wurde. Mit einem Sieg im Entscheidungssatz ging die im Vorfeld anhand der TTR-Werte eher als eindeutige Angelegenheit für Carina Blümle eingeschätzte Partie am Nachbartisch zu Ende. Carina Blümle gewann gegen Anna Schätzle mit 3:2. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Punkten Vorsprung. Der neue Zwischenstand war 6:3. Saskia Siebert bezwang anschließend Eva Maria Shuaib in einem sehr ausgeglichenen Spiel erst im Entscheidungssatz, also folglich mit 3:2 Sätzen. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Vorsprung endete. Gekämpft bis zum Schluss hatte dann Carina Blümle im Match gegen Silke Vogt. Jedoch musste sie trotzdem ein 2:3 unterschreiben. Durch dieses Ergebnis liegen die Saison-Bilanzen nun bei 14:12 für Blümle und 10:18 für Vogt seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Einen kampflosen Sieg verbuchte daraufhin Audrey Becker, da ihre Gegnerin Anna Schätzle nicht antreten konnte. Der Schlusspunkt war gesetzt und der Mannschaftskampf mit 8:4 beendet.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des TTC Willstätt die Saison mit einem Punkteverhältnis von 13:11 bei 6 Saison-Siegen, 5 Niederlagen und einem Unentschieden ab. Die Mannschaft des TTC Friesenheim erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 2:22. Auch für sie ist die Saison damit vorbei.

Statistik:

TTC Willstätt

Doppel: Becker / Sachs 1:0, Blümle / Siebert 0:1

Einzel: A. Becker 2:1, K. Sachs 2:0, C. Blümle 1:2, S. Siebert 2:0

TTC Friesenheim

Doppel: Schätzle / Shuaib 0:1, Vogt / Bantle 1:0

Einzel: S. Vogt 2:1, D. Bantle 0:2, A. Schätzle 0:3, E. Shuaib 1:1